1月 モニターレポート		担当出張所	福島出張所
担当区間	淀川下流左岸		
モニター実施日時 令和2年1月15日(水)9時半頃~12時頃			
天 候	曇り時々晴れ		

(見出し)

令和2年のスタート月。今年も宜しくお願い致します。

大阪湾からの風が強く上流に向かって吹いている為、体力の有るうちにと向かい風に逆らい、まず河口まで 行ってから上流淀川大橋を目指しスタートしました。

(内容)

河口に向かう為、酉島4丁目のURなぎさ団地横から堤防道路に出る。スーパー堤防の工事現場に有る吹き流しが真横になびいていました。しばらく堤防を進むと工場の煙突からの煙も真横!向かい風がきつい!





河口に着き大阪湾の方を見ると、この寒風の中、北港緑地のテトラに数人の釣り人が白波を物ともせず攻めていました。好きなんでしょうかね?



先月、草木に覆われていた進入口は出入り可能になっていましたが、堤防道路に入るには草木に通路が覆われ無理に思われた。又進入口には照明器具などが投棄されていた。





毎月同じ事になってしまうが堤防と道路の間はゴミ捨て場状態になっている。





常吉グランドの横辺り。堤防道路に盛り上がった状態の箇所が有り、自転車で走っていると弾んで少し危ないように思われる。



この寒風の中でもウォーキングやジョギングをされている方が結構おられるのには少々驚きでした。年配の 方も多く見かけました。

淀川の中にも波間にカモが見え隠れ。エサを探しているのか波にもまれながら潜ったりしていました。





常吉1丁目のバス停付近。除草されてきれいになり、多くの投棄されたゴミも集められていました。テトラ 置き場の端には刈り取られた草も山になっていました。







淀川左岸O.2Kの辺りからの堤防法面がきれいに除草され気持ちの良いながめになっていました。

一部分で堤防道路の片側の端に土嚢が並んで有ったのですが何なんでしょうか?

土嚢と同じあたり、L0.8K辺りの川中の石組みに大きめの木が引っ掛かり波に煽られていました。この石組み崩れ方がひどくなったような気がしたのですが?









ちょうど除草された草山を回収搬送されているところです。寒い中ご苦労様です。





除草されたところはゴミも無くきれいですが、河原の方は相も変わらず飲食をしたものか?投棄されています。





佇む鵜と漂いながら眠っている?カモの集団。





伝法大橋手前の堤防法面もきれいに除草されていました。

川中には阪神線工事の為の警戒船が停泊していました。早朝から夕方まで寒風の中でも毎日大変ですね。





L4.4より堤防に入り淀川大橋方面に向かいました。入ってすぐの所には電気の配線と思われる物がまとめて捨てられていました。





阪神高速下より西淀川区福町方面を眺めると台船を引く船が強い向かい風に逆らい進んでいました。



小さなワンドの中では風も弱いため渡り鳥ものんびりに見えました。 ヨシワラ等の草木もすっかり枯れて寒々と感じられました。





風上に向かっての風は相変わらず吹いており、帰りは堤防から外れ街中を帰ることにいたしました。 今月のレポートは以上です。

(意見・感想・処置等)

1月モニター報告ありがとうございます。

淀川は、マラソン大会やウオーキングなど地域住民の方だけでなく多数のカモ等の野鳥が羽を休めるなど、動植物にとっても貴重な憩いの場となっております。

しかしながら、モニター報告にありますように一部河川利用者によるゴミ不法投棄で貴重な憩いの場である淀川が汚されているのはとても残念なことです。

報告にありました左岸 O. 8 k 付近の護岸の石組みは今のところ河川管理上問題はないと判断しております ご質問がありました堤防天端片側端の土嚢は、堤防斜面で植生実験を行っており、その保護のために設置して おります。

今年は暖冬傾向とはいえ、真冬なのでぐっと冷え込むこともあります。寒さ対策を十分におこなってモニター活動を続けてください。